



La corruption est un problème persistant au Cameroun, malgré les efforts déployés pour la combattre. Le pays est souvent classé parmi les pays les plus corrompus au monde selon l'indice de perception de la corruption de Transparency International.

La corruption au Cameroun est présente à tous les niveaux de la société, de la police aux fonctionnaires en passant par les politiciens et les entreprises. Elle se manifeste sous différentes formes, telles que la corruption administrative, la corruption politique, la corruption dans le secteur de la santé, l'éducation, les infrastructures, etc.

Malgré les lois et les institutions mises en place pour lutter contre la corruption, le phénomène persiste en raison de plusieurs facteurs. Tout d'abord, l'impunité est un problème majeur. Les auteurs de corruption sont rarement poursuivis et punis, ce qui crée un sentiment d'impunité et encourage la perpétuation de ce comportement.

Ensuite, la faiblesse des institutions chargées de lutter contre la corruption est un autre obstacle. Les organes de contrôle et de répression manquent souvent de ressources, de compétences et d'indépendance pour mener des enquêtes approfondies et efficaces.

De plus, la culture de la corruption est profondément enracinée dans la société camerounaise. Elle est souvent perçue comme une pratique normale et acceptée, ce qui rend difficile son

éradication complète. Certains citoyens sont également complices de la corruption en offrant des pots-de-vin pour obtenir des faveurs ou des services.

En conclusion, la corruption persiste au Cameroun malgré les efforts déployés pour la combattre. Pour lutter efficacement contre ce fléau, il est essentiel de renforcer les institutions chargées de la lutte contre la corruption, de promouvoir une culture de l'intégrité et de la transparence, et de garantir l'application stricte des lois anti-corruption.